



# La oposición no va atrasada para 2024, más bien Morena se adelantó: PAN

Marko Cortés propone a los interesados “salir a las plazas y calles” para ir depurando la lista

FABIOLA MARTÍNEZ

Aunque frente a representantes partidistas de distintos países insistieron en que pueden ganar en 2024, los dirigentes de la coalición opositora de México no dieron ayer señales de tener listo un método de selección de su candidato. En cambio, ante decenas de invitados del PRI enfilaron su crítica hacia el presidente Andrés Manuel López Obrador.

A un año de la megaelección, Marko Cortés, dirigente de Acción Nacional (PAN), señaló que no es que –junto con los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD)– se hayan retrasado en definir la vía para nombrar a su abanderado presidencial, sino que Morena se adelantó con sus *corcholatas*, pese a las determinaciones de las autoridades electorales.

Reiteró la propuesta de que “para ir depurando” la lista de aspirantes a la candidatura presidencial los interesados “se muevan, salgan ya de las conferencias y los foros y vayan a las plazas, a las calles”.

“Y por ello hemos hablado de la conveniencia de que un número de ciudadanos respalde con su firma



digital, con su credencial de elector, su simpatía al que crean que es la o el mejor para encabezar los esfuerzos de toda la coalición por México, la cual –por cierto– queremos ampliar”, señaló.

En ese tono lanzó una invitación de unidad a Movimiento Ciudadano (MC), aunque al mismo tiempo minimizó los alcances de este partido, al que hace unos días llamaron esquirolo, pues “realmente así se comportaron con sus videos atacando a la coalición, por eso aquí he dicho que este partido corrija su posición”. Destacó que esta organización “sólo ganó siete de 300 distritos”.

Antes de dar la bienvenida a sus invitados de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina (Coppel), organización que dirige Alejandro Moreno (PRI), señaló que el frente

nacional integrado esta semana como bloque disidente dentro del *tricolor* es una “ocurrencia”, cuando lo que se debe hacer ahora es atender las elecciones del domingo. “Es lamentable, pero qué te puedo decir, así es la política pintoresca en este país”, señaló en entrevista.

Luego, ya en la plenaria de la Coppel, los dirigentes del PRI, PAN y PRD se mostraron unidos ante sus homólogos de otras latitudes con el argumento de que si bien antes eran históricos adversarios, la unión era la única alternativa para “derrotar al autoritarismo” y enfrentar los riesgos del populismo exacerbado.

“¿Qué fue lo que hicimos ante este retroceso y ante esta destrucción? Porque aquí tienen ante ustedes, estimados amigos, a rivales históricos: Acción Nacional va a cumplir 84 años y hemos competido históricamente con el Partido

▲ En la reunión plenaria de la Coppel, los dirigentes Marko Cortés (PAN), Alejandro Moreno (PRI) y Jesús Zambrano (PRD), reiteraron su “unidad contra el autoritarismo”. Foto José Antonio López

Revolucionario Institucional, que es quien hoy preside mi amigo Alejandro Moreno, y hemos competido también con el Partido de la Revolución Democrática, (con) fuertes contiendas, duras denuncias”.

Agregó que se aliaron “porque debemos poner un freno a la destrucción autoritaria, dejando a un lado nuestras claras diferencias ideológicas, porque las tenemos. Somos partidos con orígenes distintos, con valores, con principios; nos sumamos electoralmente, pero no nos ensimismamos”, agregó Cortés.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	6	03/06/2023	LEGISLATIVO